

Fecha 01.07.2015	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

EN SU DÍA NACIONAL

Ingenieros de la **SCT** refrendan su compromiso con el desarrollo

■ Contribuir al desarrollo social, más que un trabajo, es un compromiso de los ingenieros de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**, que aplican sus conocimientos y experiencias para contribuir a mejorar la calidad de vida de los mexicanos. Por ese motivo, este 1 de julio, Día Nacional del Ingeniero, se les reconoce por construir más y mejores caminos a favor de México.

Para el ingeniero Edgardo Pimentel Ballesteros, jefe de la Unidad General de Servicios Técnicos del Centro **SCT** Hidalgo: “No todo son grandes obras, también es una gran satisfacción ser parte de cientos de caminos en la sierra que parecieran modestos, pero que son fundamentales para quienes ahí habitan, ya que conectan comunidades y familias enteras, es decir, surgen nuevos beneficios”.

